

燕市役所まちあそび部

2024.11.22

「地域づくり表彰」

表彰状伝達式に行ってみた。

活
動
内
容

R6年度国土交通省

地域づくり表彰表彰状伝達式

「地域づくり表彰」表彰状伝達式



北陸地方整備局建政部 勝見部長と記念撮影

11/22（金）北陸地方整備局庁舎内会見室にて、令和6年度「地域づくり表彰」表彰状伝達式が開催されました。当日はまちあそび部メンバー4名が参加し、授賞式に参加してきました。

この地域づくり表彰は毎年国土交通省等が主催し、創意と工夫を活かした広域的な地域づくりを通して、個性ある地域の整備・育成に顕著な功績があった優良事例を表彰するもので、昭和59年度から実施され今回で41回目を迎える伝統ある表彰です。

「つばめ若者会議」として【『まちあそび』と『まちこらぼ』で取り組むゆるいまちづくり】が全国地域づくり推進協議会会長賞を受賞し、まちあそび部は「つばめ若者会議」の代表として出席しました。

つばめ若者会議が評価されたポイントは、「若者が自由な発想でまちの資源を活用しまちを楽しむ活動を展開する中で、新たなまちの魅力を発見しまちが好きになる機会を創出した。」という点でした。

「自分たちが楽しみながら取り組んでいたことがこのような賞につながって嬉しい」というメンバーのコメントにみられるように、まずはみんなの“やってみたい”を実行していくことが大切だなと感じました。

また、この賞はつばめ若者会議の活動に快く協力し、一緒に遊んでくれるまちの大人のおかげです。いつもありがとうございます！

引き続きつばめ若者会議の活動にご協力
よろしくをお願いします。

これからもまちあそび部は楽しみながら
地域と一緒に活動していきます！



賞状持ってみんなでピース

